

Récipiendaires des bourses d'études infirmières du Nouveau-Brunswick Michael Anaba, lauréat 2023



Dès mon plus jeune âge, j'avais à cœur d'aider des personnes dans les moments les plus difficiles. Il était donc normal que la profession infirmière devienne ma voie, car elle me permettrait de faire une réelle différence dans la vie de mes patients et de contribuer à l'amélioration des soins de santé pour tous. J'ai eu la chance de travailler en tant qu'infirmier au Ghana et au Canada et ces expériences internationales ont nourri ma passion pour la lutte contre les inégalités de santé. C'est dans cette optique que j'ai décidé d'obtenir une maîtrise en épidémiologie, qui m'a permis de me doter d'outils précieux pour relever des défis de santé qui me passionnent.

Aujourd'hui, je poursuis des études de doctorat à l'université du Nouveau-Brunswick. Mes recherches portent sur la manière dont des expériences basées sur la nature peuvent améliorer le bien-être des jeunes réfugiés. Je pense que l'approfondissement de ces connaissances nous permettra de créer des programmes de bien-être qui contribueront à réduire les problèmes sociaux et de santé auxquels ces jeunes sont confrontés dans le Canada atlantique. Je suis profondément reconnaissant à la Fondation des infirmières et infirmiers du Canada d'avoir soutenu mes études doctorales par l'intermédiaire de la bourse d'études infirmières du Nouveau-Brunswick. Grâce à ce soutien, j'espère que mes recherches pourront entraîner des changements positifs dans la vie de personnes qui ont vraiment besoin d'aide.

Mon parcours d'infirmier témoigne du pouvoir de la passion et de la volonté de changer réellement la vie d'autrui. J'ai hâte de voir où ce parcours me mènera ensuite, mais je sais déjà que je continuerai à œuvrer pour un avenir meilleur et plus sain pour tous.